



Datos estadísticos

Los aeropuertos canarios registran en enero cerca de 3.280.000 pasajeros, un 10,4% más que en 2015

- El número de viajeros internacionales ascendió a 2.285.154, un 7,9% más, y el de nacionales fue de 941.611, con un incremento del 16,7%

12 de febrero de 2016

Los ocho aeropuertos canarios recibieron durante el primer mes del año 3.279.779 pasajeros, lo que supone un incremento del 10,4% respecto al mismo periodo de 2015. De la cifra total de pasajeros, 2.285.154 corresponden a tráfico internacional, lo que refleja una subida del 7,9%. De estos, 2.066.997 fueron viajeros de la Unión Europea y 218.157 de países que no pertenecen a la UE. Un total de 941.611 pasajeros fueron de vuelos nacionales, un 16,7% más que en enero de 2015.

Los aeropuertos con mayor tráfico de pasajeros del archipiélago fueron los de Gran Canaria y Tenerife Sur, con 1.081.682 (+10,2%) y 880.115 (+7,7%) respectivamente, ocupando el tercer y cuarto puesto de la red de Aena. Le sigue el Aeropuerto de Lanzarote con 494.153 (+9,4%), Fuerteventura con 422.683 (+14,3%), Tenerife Norte, 304.249 (+15,8%), La Palma, 82.400 (+11,5%), El Hierro, 11.711 (+12,9%) y La Gomera, con 2.786 pasajeros y el mayor incremento porcentual, un 23,9% más.

En lo que respecta al número de operaciones, los aeropuertos del archipiélago registraron 29.303, un 5,1% más. Del total, 14.853 fueron internacionales (+5,9%) y 13.226 nacionales (+5,6%).

El tráfico de mercancías fue de 2.915.062 kilogramos transportados, un 4,6% más que en el mismo periodo de 2015.